



Eigenheimerverein Germering e. V.

Mitglied im Eigenheimerverband Bayern e. V.

Eigenheimerverein Germering e.V. - Carl-Orff-Weg 1, 82110 Germering

Liebe Mitglieder,

Germering, Mai 2019

dieses Mitteilungsblatt erhalten Sie als Beilage zur Zeitschrift „Eigenheimer aktuell – Zeitschrift für Haus, Wohneigentum und Garten“.

Veranstaltung „Neu in Germering“ am 15.05.2019 ab 19 Uhr

Im Rahmen der Infoveranstaltung „Neu in Germering“ am Mittwoch, dem 15.05.2019, informieren wir ab 19:00 Uhr auf einem eigenen Stand im Forum/Orlandosaal der Stadthalle ALLE INTERESSIERTEN Bürgerinnen und Bürger über die Aktivitäten unseres Vereins.

15.05.-17.05.2019 die „**The smarter E Europe**“ mit der „**inter solar**“ auf der Messe München Für diese Messe werden wir für unsere Mitglieder wieder Eintrittsgutscheine von Sonnen GmbH zugeteilt bekommen. Bei Bedarf wenden Sie sich bitte an den 1. Vorsitzenden, Tel. 20 33 42 33.

Terminvormerkung: Zweitägiger Ausflug am 26./27.07.2019 nach Linz und Oberösterreich

Das Ziel unseres diesjährigen 2-Tagesausflugs steht nun fest – wir laden deshalb unsere Mitglieder und Freunde ganz herzlich zur Teilnahme an dieser von unserem Reiseleiter Max Weisensee geplanten, organisierten und betreuten Reise ein.

Am Freitag, dem 26.07.2019, besuchen wir zuerst Marktl, den Geburtsort „unseres“ Papstes Benedikt XVI, weiter geht's nach Braunau und Obernberg, bummeln über die schmucken Stadtplätze um dann später in Wels unser Mittagessen zu verspeisen. Nach einer Führung im Benediktinerstift Kremsmünster statten wir der weitberühmten Wallfahrtskirche Christkindl einen Besuch ab um anschließend in Steyr oder Umgebung zu übernachten.

Am Samstag, dem 27.07.2019, besichtigen wir eine Glanzperle des österreichischen Barocks, das Kloster St. Florian. Anschließend lassen wir uns in rd. 90 Minuten die Sehenswürdigkeiten der Stadt Linz erklären. Nach dem Mittagessen bummeln wir in Schlägen an der Donauschleife entlang und sehen uns am Nachmittag in Schärding um. Dann wird's Zeit, letztmals den Bus zu besteigen und die Heimreise nach Germering anzutreten.

Das genaue Programm und der Kostenbeitrag werden im **Mitteilungsblatt Juni** bekanntgegeben. Frühentschlossene können sich bereits jetzt bei unserem Reiseleiter – Tel. 84 65 42 anmelden.

Eigenheimerverein Germering e. V. – Carl-Orff-Weg 1, 82110 Germering

www.eigenheimerverband.de/ov/germering E-Mail: info@eigenheimerverein-germering.de

1. Vorsitzender:	Bernhard Fleck	Carl-Orff-Weg 1	82110 Germering	Tel.: (0 89) 20 33 42 33
2. Vorsitzender:	Paul Thissen	Sudetenstraße 70	82110 Germering	Tel.: (0 89) 8 41 16 86
3. Vorsitzender:	Oliver Simon	Dorfstraße 59 b	82110 Germering	Tel.: (0 89) 23 71 46 21
Schatzmeister:	Hans Adler	Parsifalweg 18	82110 Germering	Tel.: (0 89) 89 40 95 96
Schriftführerin:	Herta Adler	Parsifalweg 18	82110 Germering	Tel.: (0 89) 89 40 95 96
Gerätewart:	Franz Hermansdorfer	Dorfstraße 12	82110 Germering	Tel.: (0 89) 84 32 30

Bankverbindung:

Volksbank Raiffeisenbank FFB IBAN: DE70 7016 3370 0002 5079 19 BIC: GENODEF1FFB "Eigenheimerverein Germering e.V."

Bericht über den Kulturausflug am 04.04.2019 in den Chiemgau

Hatten wir ein Glück. Während im Westen, über dem Schwarzwald, der Winter einbrach, fuhren wir gen Osten in den sonnigen Chiemgau. Auf dem Weg nach **Berchtesgaden** wies unser Reiseführer Max Weisensee auf die Sehenswürdigkeiten der Umgebung hin. Er ging dabei vor allem auf die Besonderheiten des Rupertiwinkels ein. Im Salzbergwerk Berchtesgaden kleideten wir uns in zünftige Overalls ein. Viele kannten das Bergwerk von früher und waren überrascht, dass vor einiger Zeit der Besucherbereich völlig umgestaltet und erweitert wurde. Ein kompetenter Bergwerksführer begleitete uns. Über eine Grubenbahn und eine Rutsche gelangten wir in die Tiefe. Wir waren von der Medienshow „SalzZeitReise – Erlebnisbergwerk“ beeindruckt. Eine Zugseilfähre zog uns über einen Salzsee. An den Wänden erstrahlten in einer Lichterwelt die Strukturen der Salzkristalle. Mit einer Schrägseilbahn gelangten wir wieder nach oben und mit der Grubenbahn zum Tageslicht.



Wer kennt schon unser nächstes Ziel? Westerdorf. Wir haben es kennengelernt. Eine kleine Rundkirche mit einer wunderschönen Kuppel ist der Mittelpunkt des Dorfes. Die Kirche sieht wie ein riesiger Weihwasserkessel aus. Der Huberwirt, bei dem wir nach der Führung zu Mittag aßen, schilderte uns mit Enthusiasmus „seine Kirche“. Besonders ging er auf die interessante Konstruktion der Kuppel ein, die ein Schreiner aus dem Ort im 17. Jahrhundert errichtete. In Rosenheim lernten wir das Polizeirevier der Fernsehserie „Rosenheim Cops“ kennen, das sich als Rathaus der Stadt entpuppte. Wir gelangten durch den Riedergarten zur kleinen Hl.-Geist-Kirche, ein Kleinod der Stadt. Beim Kaffeetrinken am Max-Josef-Platz ließen wir den Tag ausklingen. Wir danken dem Ehepaar Weisensee für den interessanten Kulturausflug und freuen uns auf den Ausflug im Sommer.



Text und Fotos: Paul Thissen

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand

gez. Herta Adler,
Schriftführerin